



Pide Monreal afinar ‘disposiciones’

MARTHA MARTÍNEZ
Y MAYUMI SUZUKI

Ricardo Monreal, coordinador de Morena en San Lázaro, reconoció que tiene observaciones a la reforma propuesta por la Presidenta Claudia Sheinbaum en materia de telecomunicaciones y confió en

que los senadores realizarán modificaciones a la iniciativa.

“Hice algunas observaciones, no quiero comentárselas, porque si no pasan, no quiero exhibir tampoco, ni exponer a nadie, pero hablé con varios senadores hace unos 20 minutos y les dije que, simplemente, había algunas disposiciones que tenían que revisar”, dijo en conferencia.

Cuestionado sobre los señalamientos de la Presidenta Claudia Sheinbaum, quien en su conferencia reconoció que hay una parte que podría interpretarse como censura, por lo que sugirió cambiar el texto, el legislador confió

en que los senadores modifiquen la iniciativa en beneficio de la transparencia y de la libertad de expresión.

“Hay algunos elementos, yo quiero, repito, por respeto a la colegisladora, esperar a que concluyan su procedimiento. Yo espero que haya reformas y modificaciones a las reformas que ayuden y enriquezcan, mejoren ese proyecto”, reiteró.

Monreal agregó que sus observaciones no son de claroscuros, pero que hay cosas que se pueden mejorar.

“No es de claroscuros, o bueno o malo, yo creo que hay cosas muy buenas en este proyecto y otras que se pueden mejorar, y esas son las que yo espero que en las próximas horas se puedan mejorar”, insistió.

El morenista indicó que buscarán sacar la reforma antes de que concluya el periodo de sesiones, el 30 de abril, para lo cual planteará que el pleno sesione los próximos lunes, martes y miércoles.

Indicó que ya se distribuyó la iniciativa entre los integrantes de su bancada.

“La idea es que antes del miércoles, que es la fecha límite del periodo de sesión, si estamos en aptitud de aprobarla”, adelantó.



■ Ricardo Monreal.